

ihres Bündnisses mit der Sowjetunion und den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft entscheidende Bedeutung zukommt. Die DDR-Seite würdigte in diesem Zusammenhang die Ergebnisse der Gipfeltreffen progressiver arabischer Staaten und der PLO in Tripolis im Dezember 1977 und Algier im Februar 1978 für die Festigung ihrer Einheit im Kampf gegen Imperialismus, Zionismus und Reaktion.

Yasser Arafat dankte für den der Delegation der PLO vom Zentralkomitee der SED zuteil gewordenen herzlichen Empfang und die ihr erwiesene Gastfreundschaft.

Berlin, den 13. März 1978

**Glückwunschartikel
des Zentralkomitees zum 30. Jahrestag
der Gründung
der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands**

Lieber Freund Ernst Goldenbaum,

liebe Freunde der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands beglückwünscht alle Mitglieder der Demokratischen Bauernpartei Deutschlands zum 30. Jahrestag der Gründung ihrer Partei auf das herzlichste.

Zu jeder Zeit hat sich die Demokratische Bauernpartei Deutschlands in ihrem politischen Handeln von den Maximen ihres Gründungsdokumentes leiten lassen : Unter der Führung der Arbeiterklasse und ihrer revolutionären Partei für den gesellschaftlichen Fortschritt zu arbeiten, das Bündnis der Arbeiter mit den Bauern, die politische Grundlage unserer sozialistischen Gesellschaft, zu festigen und zu vertiefen und im Sinne des Friedens und der Völkerverständigung zu wirken.

Die Demokratische Bauernpartei Deutschlands leistet seit Anbeginn ihrer gesellschaftlichen Arbeit einen eigenständigen und hervorragenden Beitrag in der Nationalen Front zum Aufbau des Sozialismus, zur ständigen allseitigen Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes, der Deutschen Demokratischen Republik, die auf ewig und unlösbar mit der großen Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern verbunden ist.

Historische Verdienste erwarb sich die Demokratische Bauernpartei Deutsch-